

Info 16/2014 vom 13.April 2014

1:0 für Miesenbach!! Endlich der erste Meisterschaftssieg 2014. Und das gegen den Tabellenzweiten Ratten. Super Burschen. Eigentlich hätte der Sieg höher ausfallen sollen. Es wurden wieder zahlreiche Chancen vergeben. 3 Tore in der ersten Halbzeit wären durchaus möglich. Doch wichtig ist: Der Sieg, zu Null gespielt und 3 Punkte stehen in der Tabelle.

Vielleicht hat auch der neue Matschball, gespendet vom Weber Andy etwas zum Sieg beigetragen. Danke dem www.wildwiesenhof.at . Bilder von Ankick gibt's auf <http://www.ufc-miesenbach.at/bildergalerie.html> .

Uns noch mal der Aufruf an alle Fans. Bitte weiter eure Stimmen für unsere Nachwuchstrainer Emanuel Höller und Stefan Heil abgeben. Stimmzettel gibt's auch in der Woche. Beim Spiel gegen Ratten wurden solche ausgegeben und von den Zuschauern fleißig ausgefüllt. Und im Internet kann man alle 20 Minuten eine Stimme abgeben. Einfach auf unserer HP www.ufc-miesenbach.at dem Link folgen.



Wie schon in der Gemeindezeitung geschrieben wurde MUSS mit den Tennisplatz der seit 5 Jahren nicht mehr genutzt wird was geschehen!! Nur was?? Wer hat gute Ideen?? Einfach beim GK Reinhard Pöllabauer unter 0664/1449872 melden auch im Gemeindeamt melden.



Mit sportlichen Grüßen

[Karl Maderbacher](#)

www.ufc-miesenbach.at

www.facebook.com/ufc.miesenbach

ufc-miesenbach@aon.at